

2021. 4. 26

北九州市教職員組合にゅうす



2021年度が始まりました！



石崎前委員長の後を引き継ぎ、執行委員長となりました古賀です。よろしくお願いします。さて、昨年度の「4月の学校」は、新型コロナウイルス感染症の世界的な流行がはじまり、「休校」という形でスタートしました。「感染防止対策」の上に全ての学校教育の取組が重ねられ、子どもも職員もストレスが溜まりまくる1年間でした。少し緩くなったとはいえ、今年度も感染防止を気にしながらの1年間になると思います。体調に気をつけられて仕事に励まれてください。

今年度も「JTU ほっきゅう」は、子どもたちのゆたかな学び、労働者の権利拡大、職場の民主化、超勤縮減等につながる情報を発信していきます。よろしくお願いします。



「学級びらき」学習会を開催しました！

4月7日は始業式でした。子どもたちとの「出会い」はいかがでしたか？子どもも教職員もワクワクドキドキの1日だったことでしょう。ご存知の方もたくさんおられると思いますが、教職員組合では毎年春休み中に「学級びらき」学習会を開いてきました。今年も4月5日に北九州教育会館で「学級びらき」学習会を開催しました。講師は、現役の教員が担当し、小学校低・中・高学年、中学校の実践が報告されました。

小学校の実践

- ・「あいうえお作文」や「進級テスト」での(担任の)自己紹介
- ・「絵本の読み聞かせ」・手品を使った学級びらき
- ・今年がんばる「A4」…**あ**いさつ返事は大きな声で**あ**つたか言葉を大切に**あ**いてのために働く**あ**きらめない・相手を知り自分も知ってもらい褒め合おう

中学校の実践

- ・自己紹介とビンゴゲームを組み合わせ楽しく学級びらき
- ・「パスタはどうしたら2つ折れるだろう」本物のパスタを使って試行錯誤を繰り返し答えを導き出す子どもたち。理科の授業びらきの実践。
- ・学級は生徒にとって、どのようなものであるべきかを、まど・みちお「ぼくがここに」の詩を紹介し一人ひとりの生徒が(学級に)「いることこそ」が何よりも大切なことであることを確認する実践。

性の多様性と学校…性的マイノリティーの子どもたちが学校行事の中で困りそうなことをカレンダーにして説明しました。

それぞれの実践報告の後、新採の方の「学級びらき」をベテラン教員と一緒に考えていきました。参加された新採者の感想として「**参加してよかった。**」「**すごく参考になりました。**」など学級びらきをする上でのヒントになったようです。



ONE for ALL, ALL for ONE
みんな集まれ組合へ！

新規加入情報

- (2月) 栄養教諭 1名
- (3月) 20年度新採者 2名
事務職員 1名
- (4月) 21年度新採者 2名
事務補助員 1名

これからの研修予定

- 4/29 採用セミナー
- 6/5 ギラヴァンツ応援デー(新採ご招待)
- 6/12 第1期教研集会
内容:映画「かば」
監督のお話と上映会

※どの研修も どなたでも参加できます。

わからないこと・困ったことがあったら… 何でも気軽にお問い合わせください！

///JTU 北九州市教職員組合 〒802-0072 小倉北区東篠崎3丁目4-1

E-mail:jtuhokyu@lime.ocn.ne.jp

北九州教育会館 TEL(093)953-0381

